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①第 1工場側の整理が進んでいます。ありがとうございます。②第 2工場の朝掃除
の様子です。いつも朝早くからありがとうございます。③経営指針発表会が無事に終
わりました。皆さん、ありがとうございます！

2021年４月に弊社の月例会で発表した『今月のありがとう』をご紹介します♪

今今月月ののあありりががととうう

　会社が今後どこに向かうのかを全社員で共有するために、年度始めに毎年『経営指針発表会』を開催しています。
今年は4月16日に開催しました。例年、会場をお借りして一堂に会して開催しておりましたが、コロナ禍により今年は、
密を避けて、当社の会議室、第２工場、豊後大野市の商工会議所と 3つの会場に分かれてプロジェクタースクリーン
を設置し開催しました。社長は社長室より、ネットのライブ配信で今後の経営指針を発表。今期のスローガンは、『続・
もったいない！』です。より良いサービスの追求を目指して、全社一丸となって、日々の業務に尽力いたします。

❶❶ ❸❸

経営指針発表会経営指針発表会をを開催開催しましたしました

今期のスローガンは『続・もったいない！』です

❷❷



　

　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　料理や裁縫などをしているからか、よく「手先が器用
ですね」と言われることがあります。もともと指は短く、
器用ではないのですが、何でも自分でやってみよう！と
思ってやってきたことで身につきました。自分でやって
みようと言えば、洗濯機械の修理。創業時には、中古の
機械を使っていたこともあり、故障して動かなくなる時
もありました。リネン業にとって洗濯機や乾燥機は業務
の要となる重要な設備です。すぐに修理をしなければな

らないのですが、メーカーに修理を依頼すると、時間や
経費がかかってしまう。これではお客様にご迷惑をかけ
てしまうので、自分で修理ができるようになろうと決め
ました。メーカーの修理担当者が修理する時は、手伝い
をしながら、じーっと近くで見て覚え、ある程度、私一
人でも修理ができるようになりました。ありがたいこと
に、大分県には新日鉄さんや昭和電工さんなどの大きな
会社があって、部品を扱う会社がたくさんあるので修理
部品などもすぐに手に入れることができ助かりました。
今では、新品の洗濯機械ばかりで、故
障することはなくなりましたが、私の
経験が活かせることであれば、この手
を使ってどんなことでもやってみよう
と思っています。（次回に続く）
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ツイッターにログインして、ぜひ
アカウントをフォローしてください！

@refineoitasoumu  総務部総務部ののツイッターツイッター    で日々の取り組みつぶやき中！

　布団部の課長、主任による研修
風景です。熱心に聞いていました！

領収書クイズもあり、なかなか難しい問題を
出題していました。

@refineoitasoumu ４月１５日
　グループ会社のロイヤルフレッ
シュの農場です (*^^*) ♪また新た

な赤ちゃん苗が到着して、プールが埋まって
まいりました。早くハウスいっぱいに植えた
いですね～ (*^^*) ／

@refineoitasoumu ５月５日
　 以前働いていた人が、聖火ラ
ンナーとして参加しました！聖火

トーチをもらったからと報告に来てくれまし
た。とても素敵な笑顔で前向きなチャレンジ
をして竹田を盛り上げたいと言ってました！

@refineoitasoumu ５月２５日

　

　毎年、年度始めに『経営指針発表会』
を開催しています。経営指針発表会は、
経営理念や企業理念、会社の歴史、今期
のスローガンなどを全スタッフで共有
する大切な会です。今年は初めての試みとして、ネット
でライブ配信を行いました。私は社長室から話して、ス
タッフは３つの会場に分かれて視聴する方法です。初め
てのことでどうなるかと思いましたが、以前のように会
場をお借りしてスタッフが一箇所に集まるよりも、移動
時間がかからないことや動画アーカイブが残せること等
のメリットもあり、挑戦して良かったなと思いました。　　

そもそも、経営指針発表会を実施することになったのは、
経営者団体「大分県中小企業家同友会」での学びがきっ
かけでした。同友会では 2019 年から大分支部の支部長
も務めさせていただきましたが、今年の３月で任期が終
了しました。この 2年間を振り返ると、コロナ禍により
対面の例会は減少しましたが、逆にオンライン例会が増
えて、大分県以外の全国の例会にも参加しやすくなると
いうメリットもありました。そこで、新たな気づきや新
たな出会いもあって、新規事業につながることもあり、
実りが多かったです。同友会によって経営の学びが深ま
り、人脈が広がりました。支部長の任期は終了しました
が、これからは大分支部の幹事長という立場で、役員の
一人として、また一会員として、学びを深め実践を重ね、
より良い会社づくりを目指していきたいと思います。
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